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Наша партия постоянно держит руку на пульсе жизни, добиваясь коренного
изменения социально-экономического курса в интересах трудящегося
большинства. Но слова и дела нынешней российской власти по-прежнему резко
расходятся. Именно это продиктовало повестку дня очередного пленума
Центрального Комитета КПРФ, собравшегося в атмосфере серьёзной тревоги и
озабоченности.

  

Сладкоголосые свои обещания, связанные с прошедшей недавно
президентской выборной кампанией, власть быстро сменила действиями совсем
иной направленности. Скачок цен на бензин, объявление о росте налога на
добавленную стоимость и, как кульминация, повышение пенсионного возраста,
названное «пенсионной реформой», — всё это означает новый существенный
удар по жизненному уровню миллионов людей. Причём «для отвода глаз», как
принято у профессиональных грабителей, использован чемпионат мира по
футболу, и это делает расчётливо запланированный обман ещё более
возмутительным.

  

Доклад Председателя ЦК КПРФ Г.А. ЗЮГАНОВА рассмотрел драматические
события последних дней в русле глубокого анализа проблем региональной
политики, которая всё больше обнаруживает свою несостоятельность при
внедряемом у нас периферийном капитализме. Состоявшееся на пленуме
обсуждение с участием представителей самых разных регионов страны снова
подчеркнуло актуальную конструктивность Антикризисной программы КПРФ,
важность активного участия наших партийных отделений в Едином дне
голосования 9 сентября.

  

Власть улицы боится
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Первый секретарь Санкт-Петербургского горкома КПРФ О.А. Ходунова в начале своего
выступления при обсуждении доклада поделилась воспоминаниями о Ленинграде,
бывшем мощным индустриальным и научным центром нашей великой Советской
державы, городом социального равенства:

  

— Став Санкт-Петербургом, он превратился в город умирающего производства, роскоши
сверхбогатого меньшинства и униженности беднейшего большинства, чей уровень
доходов падает год от года. Прежде всего это связано с ростом тарифов на услуги
ЖКХ. За прошедший год они были подняты в Петербурге на 12 процентов для
производства и на 7,9 процента для населения. На 9 процентов подорожало
водоснабжение. В этом году в Санкт-Петербурге сокращено финансирование семи
госпрограмм — это прежде всего коммунальное хозяйство, транспорт, энергетика,
сфера культуры, физкультура и спорт. В городе не выполняются адресные
инвестиционные программы. Это значит, что не построены 6 из 7 школ, 12 из 13
детсадов, а 6 из 8 объектов здравоохранения так и не были сданы.

  

— Полностью поддерживаю тезис доклада о том, что власть действует только в
интересах олигархов, — продолжила О. Ходунова. — И свидетельств тому множество.

  

Основным приоритетом инвестиционной политики Санкт-Петербурга является
реализация масштабных проектов в интересах особо приближённых к власти
олигархических структур либо госкорпораций. Город продолжает оставаться лидером
по применению государственно-частного партнёрства. Например, большой урон
социально-экономическому развитию нанёс Западный скоростной диаметр — платная
внутригородская автомагистраль, которая обходится бюджету в 4,5 миллиарда рублей,
то есть 200 миллионов за километр. Разорительным оказалось и строительство
«Невской Ратуши» — делового квартала в историческом центре Санкт-Петербурга.
Первоначально 115 тысяч его квадратных метров стоили 10 миллиардов рублей, а
сейчас уже 14 миллиардов! И совсем недавний пример — реконструкция стоимостью 15
миллиардов рублей спортивно-концертного комплекса, который в советское время носил
имя Ленина. После того как это имя у него отняли, ушёл оттуда и спорт.

  

Несколько дней назад городское Законодательное собрание, где правит бал
«единороссовское» большинство, приняло закон о предоставлении объектов
недвижимости, находящихся в собственности Санкт-Петербурга, для строительства и
реконструкции. А сделано это было в угоду олигархам Тимченко и Ротенбергу, которые
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получат право без торгов возвести здесь 350 тысяч квадратных метров дорогостоящего
жилья.

  

Лидер коммунистов Северной столицы рассказала также о бедах обманутых дольщиков.
В городе сейчас насчитывается более 40 проблемных строительных объектов. Только за
последний год КПРФ по этому вопросу провела в городе три митинга, две
пресс-конференции и «круглый стол». Фракция коммунистов в городском
Законодательном собрании предложила укрепить гарантии дольщиков.

  

— Наш город называют столицей коммуналок, — продолжила секретарь горкома. — Их у
нас на начало года насчитывалось более 75 тысяч! А на расселение выделено всего 3
миллиарда рублей. Это значит, что ждать переезда в отдельное жильё многим придётся
20—30 лет. Доживут ли?

  

— В этих условиях возрастает роль нашей партии как авангарда борьбы с режимом, —
заявила выступавшая. — Нужна жёсткая наступательная работа по объединению всех
протестных групп населения. Только нашего гражданского протеста, активности нашей
улицы власть по-настоящему боится.

  

Первый секретарь Нижегородского обкома КПРФ, выдвинутый коммунистами
кандидатом на пост губернатора Нижегородской области В.И. Егоров начал своё
выступление с рассказа о том, как руководителями в его регионе многие годы
обкатывались либеральные реформы. В итоге долг области составил 75 миллиардов
рублей. Начиная с 2004 года была «оптимизирована» каждая четвёртая школа. А на
селе учебных заведений стало на 40 процентов меньше. Ликвидированы десятки ФАПов
и родильных отделений не только в райцентрах, но и в самом Нижнем Новгороде.

  

— Самый яркий показатель качества жизни, — продолжил лидер нижегородских
коммунистов, — это уровень рождаемости и смертности. В 2007 году губернатор Шанцев
заявлял, что к 2013 году убыль населения области сменится повышенной рождаемостью.
Но только за первые четыре месяца этого года область потеряла 6800 человек.
Рождаемость в прошлом году снизилась ещё на 12 процентов. Так что по депопуляции
мы оказались в России на первом месте.
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Понятно, что после того, как будет запущена так называемая пенсионная реформа,
вымирание страны станет ещё быстрее набирать темп.

  

— По этой теме, — рассказал В.И. Егоров, — мы выпустили 400 тысяч номеров газеты
«КПРФ в Нижнем Новгороде», которые также были посвящены и предстоящим осенью
выборам губернатора и довыборам в Госдуму, ещё выпущено 50 тысяч листовок, в
которых мы приглашаем земляков на митинги протеста. Один из них состоится 5 июля в
Дзержинске, 10 июля акция протеста пройдёт в Кстово, а 11 числа — в Арзамасе и в
Шахунье. Вот только провести митинги, которые мы наметили в трёх районах Нижнего
Новгорода, власти под надуманным предлогом нам не дают. Пришлось направить
обращение в прокуратуру.

  

Секретарь рассказал и о том, как нижегородские коммунисты ныне налаживают
взаимодействие с отраслевыми профсоюзами, многими ветеранскими организациями
области.

  

Вольются новые силы

  

Взявший затем слово В.В. Кумин поблагодарил коммунистов за то, что они выдвинули
его кандидатом на должность мэра Москвы.

  

— Для меня такое ваше доверие — большая честь и большая ответственность, — заявил
он. — На выборы пойдём широким фронтом в союзе с левопатриотическими силами. 23
июня состоялась общегородская конференция инициативных групп «Моссовет-2018».
Вместе мы подготовили свежую, мощную программу действий, назвав её «Москва — это
люди». Заметьте, что имя у программы нынешнего мэра Собянина совсем другое — «Моя
Москва». Что ж, для такого активного поборника рынка и частной собственности, как
Сергей Семёнович, лучше и не придумаешь.

  

По убеждению выступавшего, нельзя управлять столицей, лишь как многомиллионным
бизнес-проектом, потому что город — это прежде всего судьбы людей, их настроения,
их мечты и воспоминания. А Москвой сегодня командуют строительные олигархи,
которые, по сути, правят и платными парковками, и эвакуацией автомобилей, и тем же
ГБУ «Жилищник», благоустраивающим Москву втридорога…
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— То есть сегодня Москва обслуживает только интересы крупного бизнеса, — отметил
кандидат в мэры от КПРФ. — Этому нужно положить конец.

  

По поводу законопроекта о повышении пенсионного возраста В. Кумин считает, что
нужно сделать всё для того, чтобы этот документ не был принят.

  

«Моссовет-2018» готовится принять участие в намеченной на конец июля Всероссийской
акции протеста КПРФ против повышения пенсионного возраста, а затем, в августе,
проведёт свой общегородской митинг.

  

— Мы всё сделаем для того, — заверил Кумин, — чтобы после выборов 9 сентября
Москва вновь стала социалистической!

  

— В Астраханской области, хотя и разработаны 24 соответствующие программы,
реального социально-экономического развития нет, — заявил первый секретарь
Астраханского обкома КПРФ В.Ф. Вострецов. — А всё потому, что денег на это попросту
не дают. Например, на промышленность и транспорт выделено только 2 процента
бюджета!

  

Из-за того, что в астраханском селе сегодня нет работы и какой-либо перспективы,
люди оттуда бегут кто в областной центр, а кто и в края дальние. Ещё 10 лет назад в
области проживал миллион 100 тысяч человек. Сегодня же на 85 тысяч меньше.
Вымиранием людей и падением рождаемости продолжит этот «чёрный минус» и
затеянная пенсионная «реформа».

  

В связи с этим выступавший рассказал о том, что 23 и 29 июня коммунисты провели в
Астрахани митинги протеста и начали сбор подписей против пенсионного геноцида по
всему региону. Протестные акции здесь будут нарастать.

  

В темпе развития
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Первый секретарь Иркутского горкома КПРФ, депутат Законодательного собрания
Иркутской области О.Н. Носенко рассказала о том, что на днях на завершающей сессии
регионального парламента она от имени фракции КПРФ внесла в повестку дня вопрос
об отзыве замечаний и предложений на проект внесённого правительством РФ
законопроекта о назначении пенсий.

  

— Чем я это мотивировала, — пояснила секретарь. — Не замечать того, что во всей
стране проходят акции протеста и сбор подписей россиян против этой затеи властей,
было бы абсурдно. Наше предложение отражено также в проекте закона, внесённом
фракцией КПРФ в Госдуме: до 1 января 2030 года установить мораторий на повышение
пенсионного возраста. То есть как раз до выполнения «майского указа» президента,
требующего к этому времени увеличить среднюю продолжительность жизни россиян до
80 лет. Вот тогда и можно будет обсудить вопрос о пенсионном возрасте. Мы
подготовили по этому поводу парламентские запросы председателю Госдумы. А спикер
Законодательного собрания сказал, что наши депутаты на заключительной сессии
обсуждать эту тему не готовы.

  

О. Носенко рассказала также о втором дне этой сессии, 28 июня, когда депутаты
заслушали отчёт правительства Иркутской области за 2017 год. С докладом выступил
первый секретарь Иркутского обкома КПРФ, губернатор Сергей Левченко.

  

— Я была уверена, — заметила выступавшая, — что ни одного критического замечания
от членов фракции «Единой России» в адрес нашего регионального правительства не
прозвучит. Так и вышло. Ведь сегодня в Иркутской области у абсолютного большинства
социально-экономических показателей положительная динамика. Регион развивается, и
это хорошо видят все наши люди.

  

Команда Левченко за последние годы доказала возможность коренного изменения
социально-экономической политики за счёт внедрения новых практик управления,
утверждает О. Носенко. Сейчас в области возводятся 53 школы, а в 2015 году, когда
Сергей Георгиевич только приступил к обязанностям губернатора, таких новостроек
было только восемь. Объёмы ремонта и строительства объектов здравоохранения за
эти годы увеличены более чем в 10 раз. Строятся или ремонтируются 210 объектов
социального назначения. Возводится фармацевтический завод в Усольском районе, а в
Усть-Илимске стартовал инвестиционный проект «Большой Усть-Илимск»,
предусматривающий постройку завода по производству картона и других упаковочных
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материалов мощностью 600 тысяч тонн в год. В планах руководства области —
возведение центра развития зимних видов спорта, радиологического центра, нового
здания аэропорта и т.д.

  

На партийной конференции, состоявшейся 16 июня, Сергей Георгиевич Левченко
заявил, что основной принцип политики региона — её переориентация на интересы
простых людей, а значит, единственным лоббистом в новом составе Законодательного
собрания должны быть жители области.

  

С повышенной требовательностью

  

Да, нынешние действия власти поднимают градус возмущения во всех регионах, сказал
в своём выступлении первый секретарь Ростовского обкома КПРФ Н.В. Коломейцев.
Однако бессмысленно надеяться, будто бразды правления нам отдадут добровольно.
Предстоит большая, напряжённая борьба, и донские коммунисты развёртывают её уже
сейчас.

  

Начат сбор 500 тысяч подписей с протестом против повышения пенсионного возраста, а
будет в итоге не менее полутора миллионов. Пикеты со спецвыпусками,
разоблачающими «пенсионную удавку», появились в большинстве городов и районов
области. Набирает обороты кампания по выборам коммунистов и их сторонников в
областное Законодательное собрание.

  

Выступавший, ссылаясь на местный опыт, призвал больше делать ставку на молодёжь.
Там, где не пустословят, а действуют, всегда есть результат. Общее настроение сегодня
в нашу пользу: предварительные беседы с населением свидетельствуют, что более 80
процентов категорически против законопроекта о пенсионной «реформе». Надо
убеждать в несправедливости её и остальных.

  

Ряд неотложных вопросов региональной политики, имеющих прямое отношение к Крыму,
поставил с трибуны пленума первый секретарь Крымского рескома КПРФ С.В.
Богатыренко. Он отметил, что региональная политика со стороны федеральных властей
держится, можно сказать, на трёх китах. Это Крымский мост, трасса «Таврида» и
построенный недавно международный аэропорт в Симферополе. Как мантру, повторяют
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эти названия и федеральные, и региональные власти. А больше за ними никакого
развития в Крыму фактически не происходит!

  

Крым всегда был аграрным регионом и кормил многие другие области страны. Сегодня
же, к стыду местных властей, 95 процентов продуктов питания, включая фрукты и
овощи, сюда приходится завозить. Одна из причин — отсутствие воды вот уже
четвёртый год. Известно, что Украина перекрыла Северокрымский канал, полностью
обезвожена оросительная система. И за прошедшее время не сделано ничего, чтобы
поправить положение!

  

Лишился Крым за 25 лет и статуса детской здравницы. От Советской власти ему
перешло по наследству более 300 лагерей детского отдыха. Работают на данный момент
всего 45. Причём работают они на платной основе: цена за сутки составляет от полутора
до двух с половиной тысяч рублей. Поэтому с горечью приходится заявлять, что для 90
процентов крымских детей, особенно сельских, лагеря эти недоступны.

  

Единственной гордостью Крыма остаётся Международный детский центр «Артек». И в
этом, как подчеркнул от лица крымских коммунистов их руководитель, решающая
заслуга одного человека — Геннадия Андреевича Зюганова, о чём следует знать всем
крымчанам и всем жителям Российской Федерации. Потому «Артек» имеет полное право
быть красногалстучной республикой с адекватной идеологией.

  

Об идеологии, насаждаемой ныне в Крыму, выступавший говорил особо. Понятие
патриотизма здесь стараются толковать своеобразно: как любовь к Путину и «Единой
России». Между тем средняя пенсия составляет сегодня 8 с половиной — 9 тысяч
рублей, и с 2014 года не создано ни одного рабочего места.

  

Региональная политика в Крыму требует коренного пересмотра. Настроение людей
становится всё более реалистичным и критическим.

  

Деградации, «дожитию» — массовый протест
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Анализируя региональную политику применительно к Республике Коми, первый
секретарь рескома КПРФ О.А. Михайлов заявил: в республике заправляют гастролёры,
озабоченные только личным обогащением и безразличные к интересам проживающих
здесь людей.

  

В результате крупнейшие предприятия дышат ныне на ладан, за исключением
Сыктывкарского лесопромышленного комплекса, перешедшего в собственность
иностранцев. Ежегодно из республики уезжают более 8 тысяч человек. Растёт
смертность. Буквально на глазах тает население таких городов, как Воркута, Инта,
Печора.

  

Ну а руководство региона вместо решения насущных для жителей проблем занято в
основном всевозможными пиар-проектами. Например, выращиванием грибов в шахтах
Воркуты и тому подобным. Естественно, никакого доверия таким кадрам у населения
нет, а коммунистам приходится вести постоянную борьбу с их очковтирательством и
другими махинациями разного рода.

  

Всё происходящее в республике, по оценке руководителя рескома КПРФ, можно
охарактеризовать одним ёмким словом: деградация. Власть назначает себе
грандиозные зарплаты и премии, а вот простых людей лишают даже малейших льгот,
заслуженных в условиях Севера.

  

Выражая их настроения, коммунисты наращивают борьбу против людоедской
пенсионной «реформы», но им ставят один заслон за другим. Дошло до того, что глава
районной администрации лично выхватил плакат у одного из участников пикета и
демонстративно порвал его. Но сдаваться коммунисты Республики Коми не намерены.
Протест ширится с каждым днём.

  

— Когда отчитывалось правительство нашей области за 2017 год, — сказал секретарь
Ленинградского обкома КПРФ С.И. Бутузов, — мы слышали: «Бюджет у нас
сбалансирован, мы — регион-донор, область наша — территория социального
оптимизма». И если со сбалансированностью бюджета ещё можно согласиться, то
насчёт социального оптимизма — весьма сложно!
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Вот прошли выборы президента, вступил в силу закон Ленинградской области под
названием «Социальный кодекс». Он сразу же исключил ряд слоёв населения,
получавших дотации из областного бюджета. Например, сократились дотации
работающим ветеранам труда, имеющим совокупный доход меньше 21 тысячи рублей в
месяц. Это вызвало негативную реакцию многих, но всё же произошло.

  

Далее. Правительство отчитывается о приросте населения. Но если посмотреть на
данные Петростата, то станет ясно: за два года в Ленинградской области родились 32
тысячи 500 человек, а умерли 50 тысяч. Приехали сюда 170 тысяч человек, уехали — 145
тысяч. Хотя, как известно, от добра добра не ищут…

  

Есть среди данных Петростата и такой показатель: «Ожидаемая продолжительность
жизни при рождении». Так вот, мальчики, родившиеся в 2015—2016 годах, проживут в
среднем 65 лет и 8 месяцев. И какая у них будет возможность воспользоваться
пенсией?

  

— Согласитесь, после этого инициатива о повышении пенсионного возраста выглядит
как хорошо просчитанная подлость! — прокомментировал секретарь Ленинградского
обкома. И добавил: — Мы свою задачу видим в том, чтобы людей на улицы вывести с
протестом обязательно.

  

Острота проблем не снижается, а возрастает

  

На острых проблемах родной области сосредоточил внимание и секретарь Псковского
обкома КПРФ А.А. Мурылёв.

  

Население за последние годы не растёт, а только сокращается. В 2016 году здесь
зафиксирован самый высокий уровень абортов в России. Область занимает второе
место в РФ по количеству населённых пунктов: около 8 тысяч. Но это при том, что в 2
тысячах из них сегодня нет уже ни одного жителя, а в 4 тысячах их менее 10 человек.
Это, конечно же, результат массового закрытия школ, медицинских пунктов, клубов, то
есть последствия политики, проводимой действующей ныне властью.
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Область превращается фактически в зону социально-экономического бедствия. За
последние 25 лет промышленное производство на Псковщине сократилось вдвое. Долг
области составляет 16 с половиной миллиардов рублей при бюджете 27 миллиардов.

  

Да, считается, что область выполнила большинство «майских указов» президента.
Введено в строй несколько спортивных сооружений, построена первая за 25 лет (!)
школа. Но это всё — опять-таки в долг.

  

Осенью нынешнего года в области состоятся губернаторские выборы. Предыдущий
губернатор, небезызвестный Андрей Турчак, бесславно правил здесь восемь лет, а ныне
возглавляет секретариат «Единой России». Он был не местный, а теперь области опять
навязывают «варяга». Вот почему областное отделение нашей партии приняло решение
выдвинуть кандидатом на губернаторский пост секретаря обкома КПРФ тов. Мурылёва.
Эту кандидатуру поддержали и другие левопатриотические силы.

  

— Наша программа-максимум, — заявил кандидат в губернаторы, — победа в первом
туре, а программа-минимум — второй тур. Иного варианта не может и не должно быть!

  

Первый секретарь Кабардино-Балкарского рескома КПРФ Б.С. Паштов отметил, что
власть продолжает наращивать наступление по всем направлениям
общественно-политической и социальной жизни, действуя всё более изощрённо,
агрессивно и жёстко. Используются все возможные способы давления на людей — от
шантажа и подкупа до уголовного преследования и прямого физического воздействия.
Знаковым стал приход силовиков на руководящие должности в регионах Северного
Кавказа.

  

Оратор обратил внимание, что новый законопроект, внесённый в Госдуму,
предусматривает добровольное, а не обязательное изучение родных языков. Какая цель
при этом преследуется? Кому и зачем это нужно? Тут можно видеть лишь одно: даётся
повод националистам для разжигания страстей.

  

А принципиальная позиция, занятая КПРФ по вопросу о пенсионной «реформе», с
горячим одобрением воспринята населением как Кабардино-Балкарской, так и других
северокавказских республик. Люди поддерживают эту позицию и возмущаются
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действиями власти: «Почему это с нами не посоветовались, нас не спросили?» Так что
протестный потенциал в республике день ото дня нарастает.

  

Требуется в связи с этим, сказал выступавший, особая работа среди молодёжи.

  

* * *

  

Подводя итоги состоявшегося коллективного обсуждения, Г.А. Зюганов подчеркнул, что
сегодня происходят существенные изменения в массовом сознании. Власть сама,
собственными действиями побуждает людей к серьёзным размышлениям о своём
положении в нынешней России, толкает на решительный протест. Утверждаемая
несправедливость становится всё более нетерпимой. Вот почему так важно, призвал
Председатель ЦК КПРФ, донести решения, принятые этим пленумом, до каждого
нашего соотечественника, до всех людей труда, интересы которых последовательно
отстаивает КПРФ. Вместе — победим!

  

По страницам газеты "Правда",

  

Виктор КОЖЕМЯКО,

  

Александр ОФИЦЕРОВ. 
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